



尾久西だより

荒川区立尾久西小学校
発行日 令和5年3月23日
発行者 校長 大野 良子

令和4年度
No. 381 最終号

～1年間 ありがとうございました～

校長 大野 良子

昨日、6年生73名が尾久西小学校を巣立っていきました。3年ぶりに来賓の方をお呼びして卒業式を実施でき、6年生へのお祝いのお言葉や5年生への激励のお言葉等をいただき、改めて、学校は地域の皆様に支えられていることを実感しました。ありがとうございました。

この1年間、6年生は尾久西小学校の最高学年として本当に頑張ってくれました。運動会、音楽会で素敵な姿を見せてくれたのはもちろん、いつもみんなのリーダーとしてよきお手本となってくれました。朝会等するとき、一番に集合して静かに待っている姿、元気よく代表で挨拶をする姿、委員会やクラブ活動、金管バンドで下の学年の子にアドバイスをする姿、1年生を優しくお世話する姿、本当に頼もしかったです。何よりも、日々学習をする姿、生活をする姿にさすが最高学年といつも感心させられていました。1年間、尾久西小学校のみんなが笑顔で過ごすことができたのは6年生のおかげです。中学校に行っても、尾久西小学校の最高学年として頑張ってきたことを誇りにして「真剣・本気・全力」で様々なことに取り組んでいってほしいです。

そして一緒に式に参加し、6年生の門出をお祝いしてくれた5年生。入退場のリコーダー・呼びかけ・歌・座っている姿勢、、、。全てがとても立派でした。そんな5年生を見て、6年生は安心して巣立っていくことができました。素敵な伝統が引き継がれ、これからは、5年生のみなさんがリーダーとして尾久西小学校を支えてくれることを願っています。明日は修了式です。1年生から5年生が修了証を受け取ります。1年間、子供たち、そして教職員を温かく見守っていただきありがとうございました。

来年度、尾久西小学校は、創立100周年を迎えます。地域に愛される学校を目指し、子供たちが「真剣・本気・全力」で頑張る姿をお見せできるよう教職員一同尽力して参ります。これからもよろしくお願ひします。



～創立100周年記念マスコットキャラクター決定～

代表委員会を中心に子供たちから100周年を迎えるにあたりマスコットキャラクターを作りたい、みんなに考えてもらいたいという話があり冬休みに募集をしました。全部で86点の応募があり最終的に5点にしぼり、全校でGoogle formsを使って投票し、6年生半澤弥空さんがデザインした「かっぱくん」に決定しました。尾久西小学校の自然園にある池は「かっぱ池」と呼ばれ、子供たちの憩いの場となっていて様々な生き物がいます。「かっぱくん」の特技は、動物のお世話をすることと人を笑顔にさせることです。尾久西小にぴったりです。「かっぱくん」をよろしくお願ひします。

